

Abogan Mercosur y Aladi por profundizar la integración y el comercio interregional



Montevideo, 5 abr (RHC) El secretario general de la Aladi, Asociación Latinoamericana de Integración, Carlos Álvarez; y el Alto representante general del Mercosur, Mercado Común del Sur, Florisvaldo Fier, firmaron en Uruguay una carta de intención con el objetivo de fortalecer y profundizar los procesos de integración y el comercio interregional.

Con la rúbrica del documento en Montevideo, expresaron Álvarez y Fier la intención de sus organizaciones de trabajar conjuntamente en el diseño e implementación de actividades de promoción comercial, así como impulsar el desarrollo y expansión de los sectores productivos de los países miembros de la Aladi.

En ese sentido, reafirma la carta la necesidad de implementar acciones pactadas y lograr una mayor cooperación entre el Mercosur y la Aladi que permita estrechar los diálogos establecidos en lo referente a la promoción de bienes, mercaderías y servicios.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay informó sobre la entrada en vigor del Acuerdo de Preferencias Comerciales entre el Mercado Común del Sur (Mercosur) y la Unión Aduanera de África del

Sur (SACU).

Un comunicado de la Cancillería indica que una vez concluido el proceso de ratificación de todos los Estados partes, el pasado 1 de abril se procedió a la puesta en práctica de ese mecanismo, el cual establece preferencias fijas entre los países participantes.

El texto señala que el proceso de negociación se inició en diciembre de 2000 entre el Mercosur y Sudáfrica, con la firma del Acuerdo Marco para la Creación de un Área de Libre Comercio, y en 2009 se rubricó el Acuerdo Preferencial de Comercio entre los dos bloques.

Con la entrada en vigor del convenio en 2002, la SACU (Sudáfrica, Namibia, Lesoto, Swazilandia y Botswana) reformuló su Acuerdo Constitutivo, integrándose de esa forma a la mesa de negociación los restantes cuatros países que conforman el bloque africano, explicó la fuente.

La Cancillería expresó que se realizaron 12 rondas de negociación ante las dificultades generadas por la existencia de nueve países involucrados y la amplia heterogeneidad entre ellos.

Explicó que con el acuerdo se eliminan total o parcialmente los aranceles a una cantidad determinada de productos, al otorgar SACU preferencias al Mercosur en mil 64 posiciones arancelarias en el sistema armonizado 2007, lo cual representa aproximadamente un 10 por ciento del universo arancelario.

Para Uruguay, Sudáfrica ocupa el puesto 33 del ranking de los destinos de exportación, con una venta de unos 29 millones de dólares anuales, lo cual representó en 2015 el 0,38 por ciento del total exportado.

También se registraron exportaciones poco significativas hacia Namibia.

El Mercosur surgió en 1991 y lo integran Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela, mientras Bolivia está en proceso de adhesión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89566-abogan-mercosur-y-aladi-por-profundizar-la-integracion-y-el-comercio-interregional>



Radio Habana Cuba